



Petición de rectificación a la noticia publicada por el grupo “El mundo” y sus medios

En relación al artículo publicado el día 14 de diciembre en su medio, titulado “Los enfermeros denuncian que hay mala organización para atender a los pacientes”

Queremos aclarar que “las características sociodemográficas de la población de Castilla y León deben impulsar un mayor desarrollo de la Enfermería para potenciar la salud y los cuidados a las personas con enfermedades crónicas y pluripatológicas, así como las actividades de prevención y promoción de la salud, por ello resulta necesario elevar el perfil profesional de las enfermeras y potenciar la presencia de las enfermeras.”

Asimismo, cuando su medio subtitula “El Consejo “Advierte de que el exceso de personal en los hospitales los está convirtiendo en «geriátricos», no sabemos si el periodista lo ha sacado de contexto, pero no es cierto, ya que el Consejo lo que defiende es que precisamente por las características de la población, “cada vez más envejecida y con enfermedades crónicas, el sistema lo que necesita son más enfermeras y no médicos”.

Por último, insistir como así lo llevamos diciendo desde hace meses, en relación a si faltan médicos señalar que estamos “hartos de oír que “faltan médicos y que los enfermeros van a cubrir plazas de médicos, insistimos en que somos dos profesiones distintas y los enfermeros no queremos ni pretendemos hacer de médicos”